

Vos questions / nos réponses

## Contrôle routier

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/09/2016 20:26

Combien de temps faut-il attendre pour prendre la route après une consommation de cannabis?

---

**Mise en ligne le 16/09/2016**

Bonjour,

La réponse à votre question va dépendre de la finalité.

Si votre question porte sur la capacité à avoir une conduite sans être sous les effets du cannabis, la réponse ne peut être précise. En réalité, une consommation de cannabis peut avoir un impact sur les capacités cognitives du consommateur durant plusieurs jours, parfois plus d'une semaine. Cela dépend de plus de la régularité de consommation. Par capacité cognitives, nous entendons, les capacités à se concentrer, à être attentif, à analyser, mémoriser les informations et à y réagir.

Si votre question porte sur les dépistages. Le délai de positivité dans le cadre d'un dépistage sanguin est de l'ordre de 24h mais pour certains il peut être de plusieurs semaines. Le délai du dépistage salivaire peut varier jusqu'à 48h environ et le dépistage urinaire selon la régularité de vos consommations peut aller jusqu'à 70 jours.

Nous vous proposons de consulter également notre dossier « la conduite automobile et les drogues »

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [La conduite automobile et les drogues](#)